



En emotiva ceremonia

693546.

# Manuel Mesa Seco incorporado a la Academia de la Lengua

En la Biblioteca del Instituto Chile, en Santiago, se realizó el lunes recién pasado la ceremonia de incorporación oficial como Miembro de la Academia Chilena de la Lengua del abogado, escritor y profesor universitario linarense, Manuel Francisco Mesa Seco.

La emotiva reunión contó con la asistencia de 12 integrantes, presidida por Rodolfo Oroz. Entre los Miembros de la Academia de la Lengua estaban Martín Panero, el poeta González Urias, Yolando Pino, el poeta Roberto Mesa Fuentes, el Secretario de la Academia, Fidel Araneda y Roque Esteban Scarpa, este último encargado de recibir al nuevo integrante.

Alrededor de 100 personas repletaron la Biblioteca y muchas debieron permanecer afuera,

a la espera de felicitar a Manuel Francisco Mesa Seco. De Linares, estuvieron en el acto, Claudinet Pereira, Pedro Olmos y la Sra. Eliana Ibarra de Espinosa.

De la vecina ciudad de Talca, el Director de la Sede de la Universidad Católica, Antonio Abasolo y la Profesora Didima Olave y numerosos amigos y familiares del escritor.

Mesa Seco, al referirse al acto señaló que la incorporación había sido un reconocimiento a la labor literaria de un escritor de provincia, que siempre ve limitados sus medios para desarrollar una amplia labor intelectual. El discurso de bienvenida estuvo a cargo del Académico Roque Esteban Scarpa, quien analizó su obra literaria y alabó la tarea silenciosa que realizan los escritores de ciudades alejadas de la capital.

Posteriormente, Mesa Seco, agradeció la nominación y habló un poco de su labor de abogado que no se oponía a su labor literaria. Hizo un recuento de su formación como poeta y enfocó la realidad de la literatura en la Región del Maule, destacando la identidad de varios escritores fallecidos.

La ceremonia fue suspendida, más tarde, en homenaje a la memoria del escritor Julio Barruecos, reclentemente fallecido y quien era, también, Miembro de la Academia Chilena de la Lengua.

Mesa Seco, ha publicado 17 libros hasta el momento. Desde su primera obra «Volantines» en 1954 hasta «Ruinas y Transparencias», la penúltima, porque acaba de aparecer en Barcelona su libro «Adoraciones», que obtuvo una mención honrosa en un concurso internacional.

Junto al Director del Diario «La Prensa» de Curicó y Periodista, Oscar Ramírez Merino, son los únicos escritores de la Región incorporados a la Academia Chilena de la Lengua.

La Municipalidad de Linares le rendirá un homenaje el próximo lunes que Mesa Seco dice, haber aceptado no por él mismo, ni para su persona, sino para destacar una labor cultural.

«Es un paso, una actitud de reconocimiento que debieran recibir en el futuro muchos otros escritores de la zona», terminó diciendo.

de Jerezaldo Linones 16-XI-1979 p. 1.

# **Manuel Mesa Seco incorporado a la Academia de la Lengua.**

## **[artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1979

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Manuel Mesa Seco incorporado a la Academia de la Lengua. [artículo]

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)